

# 17 golfistas profesionales reunirá el Patagonia Classic

**L**a tercera versión del torneo de golf Patagonia Classic presented by Río Serrano hotel + spa se efectuará a partir de mañana en el Magallanes Golf Club.

El recinto ubicado en Río de los Ciervos recibirá a 17 golfistas profesionales y 17 amateurs en una cita nacional que se prolongará hasta el domingo 20.

El lanzamiento se efectuó ayer a bordo del buque Lientur de la Armada de Chile, donde los golfistas profesionales Felipe Aguilar y Tomás Gana pegaron los primeros golpes simbólicos de cara al estrecho de Magallanes, dando por inaugurado el campeonato.

## SATISFACCION

"Estamos felices de iniciar el camino hacia el Astara Chile Classic presentado por Scotiabank 2025 desde la Región de Magallanes con el magnífico torneo Patagonia Classic presented by Río Serrano hotel + spa, que se jugará a partir del viernes en el histórico Magallanes Golf Club, la cancha continental más austral del mundo", comentó Alejandro Peric, organizador del certamen, enfatizando que "hemos querido simbolizarlo con este lanzamiento frente al estrecho de Magallanes".

Subrayó que "este evento es mucho más que golf, pues representa una gran oportunidad para mostrar la región turística al mundo y un aporte también a la economía local. Nos verán más de 15 millones de personas internacionalmente a través de la televisión y las plataformas asociadas al campeonato".

## EXPECTATIVAS

El golfista Felipe Aguilar, por su parte, comentó que "las expectativas en este torneo siempre son altas".



A bordo del buque Lientur de la Armada de Chile se efectuó el lanzamiento del torneo Patagonia Classic presented by Río Serrano hotel + spa, con presencia de los golfistas profesionales Felipe Aguilar y Tomás Gana y autoridades.



"Trato de jugar para ganar y el año pasado estuve cerca. Vienen los mejores jugadores chilenos a esta cancha, donde vamos a jugar también en

contra del frío y viento, en condiciones a las que no estamos acostumbrados. Va a ser un torneo mucho más entretenido porque creo que hay que tener

muchísima paciencia en canchas como ésta y, la verdad, es importante sacar el golf de Santiago, y Alejandro se ha caracterizado por iniciar esta clasifi-

» Lanzamiento de la tercera edición se realizó ayer de cara al estrecho de Magallanes, en el buque Lientur de la Armada de Chile

cación en Magallanes".

El lanzamiento contó, además, con la presencia de los seremis de Deportes y Gobierno, Alejandro Olate y Andro Mimica; el contraalmirante de la Tercera Zona Naval de la Armada de Chile, Jorge Castillo; y el presidente del Magallanes Golf Club, Ernesto Fernández de Cabo junto a parte del directorio.

## EL CAMPEONATO

En lo estrictamente deportivo, la cancha está en perfectas condiciones para que los mejores golfistas del circuito nacional disputen la competencia bajo modalidad Medal Play a 54 hoyos.

El Patagonia Classic es la primera de un total de seis fechas del circuito de clasificación para el Astara Chile Classic presented by Scotiabank 2025, y tendrá doble puntaje.

Como lo adelantó Aguilar, los profesionales desafiarán una vez más las condiciones climáticas para sumar puntos que les permitan clasificar y obtener un cupo para al Astara Chile Classic, torneo perteneciente al Korn Ferry Tour de PGA Tour.

El Patagonia Classic presented by Río Serrano hotel + spa repartirá \$16.000.000 en premios entre los profesionales. Mañana a las 12 horas se efectuará una clínica de golf y a las 13 horas se iniciará el Pro-Am, con los profesionales jugando una ronda de 18 hoyos con dos amateurs por grupo. **LPA**